

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Badische neueste Nachrichten. 1946-1950 1947

89 (29.7.1947)

Britisch-sowjetische Handelsbesprechungen endgültig gescheitert

Moskau, 23. Juli (Dena-Reuters). Die britisch-sowjetischen Handelsbesprechungen sind nicht an Fragen der Preis- und...

Ein Manifest der CDU aller Zonen

Frankfurt am Main, 23. Juli (AP). Die CDU riefte am 23. Juli an alle politischen Parteien Deutschlands die Aufforderung...

Besserung durch intensiven Anbau

Denkschrift Schlange-Schönings über Intensivierung des Anbaus mit Hilfe von künstlichen Düngemitteln und dem notwendigen Handwerkszeug...

Der Nachklang zur Direktorenwahl

Dr. Kurt Schumacher bezeichnet CDU als reine Unternehmerpartei Wilhelm Kaisen bedauert die Betonung des Trennenden

Noch heftige Kämpfe in Indonesien

USA und Großbritannien sollen Einfluss auf Holland geltend machen Batavia, 23. Juli (Gena). Nach einem Bericht der indonesischen Nachrichtenagentur...

2. Jahrgang / Nummer 39 Verlag: Badendruck GmbH, Karlsruhe, Lammsr. 1b-5, Tel. 4651/30 BADISCHE NEUESTE NACHRICHTEN

„Der Staat übernimmt die Bürgerschaft für den Frieden“

Der Bundestag der Deutschen Friedensgesellschaft fordert die Verankerung der Kriegssächung in den Landesverfassungen und gerechte Gemeinschaftsordnung

Währungsreform noch nicht unmittelbar bevorstehend

Berlin, 23. Juli (Dena). Die Währungsreform scheidet noch nicht unmittelbar bevor, wie hier am Samstag der Direktor der Finanzabteilung der amerikanischen Militärregierung...

Anthony Eden vertritt die Einbeziehung Deutschlands in den Marshall-Plan

„Auch die gegensätzlichen Ideologien müssen im Kontakt miteinander bleiben“

US-Lebensmittelsendungen

Bremen, 23. Juli (Dena). Mit einer Ladung von 1000 Tons Lebensmittel...

Frankreich stimmt Zweier-Abkommen zu

Bedingung Anerkennung des Bidault-Planes durch USA und England

Ernährungsfrage an die Besatzungsmächte

Ferner ist in dem neuen Ableitungssystem ein werbeständiges und steuerfreies Guttschein-System...

Protokolle der Münchener Konferenz dem Kontrollrat vorgelegt

Berlin, 23. Juli (Dena). Der bayerische Ministerpräsident Dr. Hans Ehard hat am Donnerstag...

Frankreich und der Marshallplan

London, 23. Juli (Dena-Reuters). Ohne die aktive Beteiligung Frankreichs ist es kaum möglich, über den Marshall-Plan zu sprechen...

Interessantes in Kürze

Washington. Der Militärausschuss des amerikanischen Repräsentantenhauses billigte am 23. Juli einstimmig den Gesetzentwurf zur Finanzierung der militärischen Ausbildung...

Gesuch der Ministerpräsidenten aus der Sowjetzone an Kontrollrat

Berlin, 23. Juli (Dena). Die Ministerpräsidenten der Sowjetzone haben dem Kontrollrat...

Kaisern zur Direktorenwahl

Bremen, 23. Juli (Dena). Die Entscheidung in Frankfurt am Main gibt zweifellos eine Entwicklung unter den beiden größten Parteien der Westzone Ausdruck...

Warum Polen in Paris fernbleibt

Paris, 23. Juli (Dena-INS). Polen hat an der Pariser Konferenz der 16 europäischen Nationen nicht teilgenommen...

Keine Demontage für Bergbau-Betrieb

Essen, 23. Juli (Dena). Die für den Bergbau arbeitenden Betriebe in der britischen und amerikanischen Besatzungszone...

Verluste griechischer Partisanen

Athen, 23. Juli (Dena-INS). Bei dem bisher ausgedehnten Gefecht zwischen griechischen Regierungstruppen und Partisanen bei der in der Nähe der jbanischen Grenze liegenden Stadt Grevena...

UN-Balkan-Untersuchungsausschuss darf nicht nach Jugoslawien

Belgrad, 23. Juli (Dena-Reuters). Die jugoslawische Regierung hat dem UN-Balkan-Untersuchungsausschuss am Sonntag die Einreise nach Jugoslawien zur Untersuchung der griechischen Beschwerde über Grenz-zwischenfälle verweigert...

Frankreich fordert nach wie vor internationale Ruhrkontrolle

Paris, 23. Juli (Dena). Der französische Außenminister Georges Bidault betonte am Samstag vor der französischen Nationalversammlung...

An unsere Bezieher!

Am 1. August erscheint in Form eines Briefes mit Verbreitung auch im Kreis Karlsruhe eine überparteiliche Zeitung...

Verbrechen Krieg

Das sind die Verlustzahlen der ehemaligen Wehrmacht im zweiten Weltkrieg: Gefalle 1.911.000, vermisst 1.433.833 (davon zahlreich Gefallene), als untauglich entlassen: 43.000...

Es ist nicht unzufällig, daß entgegen der Bestimmung des Menschen, dem Fortschritt der Kultur, dem Aufbauenden, der Lieb gemäß dem Schimmernden und Leuchtenden...

Die Deutsche Friedensgesellschaft (Bund der Kriegsgegner). Vorkämpfer gegen den Krieg und für den Frieden, schon vor 181 Jahren in den Jahren der aus Schwäche schuldig gewordenen Weimarer Demokratie...

„Auch die gegensätzlichen Ideologien müssen im Kontakt miteinander bleiben“

Frankreich stimmt Zweier-Abkommen zu

Bidault: „Frankreich fordert nach wie vor internationale Ruhrkontrolle“

An unsere Bezieher!

An unsere Bezieher!

An unsere Bezieher!

